

Münsterländische Volkszeitung vom 27.12.2021

Klinikclowns im Seniorenzentrum

Klinikclowns im Seniorenzentrum

RHEINE. Die Klinikclowns Rheine überraschten die Bewohner des Seniorenzentrums am Kardinal Galen-Ring mit einem Weihnachtsprogramm. „Herzerfrischend, bunt, fröhlich und natürlich weihnachtlich geschmückt war es. Trulla trug einen glitzernden Weihnachtsbaum auf dem Kopf.

Alle blinkten und leuchteten und es war sehr schön anzusehen“, heißt es in einem Presstext.

Die Bewohner staunten und sangen hinter ihren Masken die Weihnachtslieder mit. Mimi, Molli und Trulla wurden von Friederich auf der Trompete begleitet. Ein



Die Klinikclowns Rheine traten im Seniorenzentrum am Kardinal Galen-Ring auf.

Weihnachtskonzert mit Clowns schief und krumm, glitzernd und bunt. Es öffnete die Herzen und stimmte am Tag vor dem Heiligen Abend auf Weihnachten ein.